

ROTARY-CLUB DE PONTOISE-CERGY

BULLETIN D'INFORMATION Nº

16

JEAN QUENTIN

Période du

21 NOVEMBRE^{au}

28 NOVEMBRE 1983.

Réunion du lundi 21 novembre 1983.

32 membres présents.

Visiteur: René Eschenlhor.

Excusés: Ph.Chazeaubeneix, M.Giraux et W.Wagenaar.

Invités: Mr le Procureur de la République près le Tribunal de Commerce de Pontoise et Mme Gallut, Mr le ler Substitut Marin, invités de M.Mélé. Mr Maillard, Secrétaire Général du Tribunal de Commerce, invité de G.Jacq. Mr Masson, Greffier au Tribunal de Commerce, invité de V.Coupin. Mr Brusco invité de J.Quentin. Mr Beaucourt, professeur à l'ESSEC, invité de N.Vassilieff. Mr Pasquier et Mlle Muguet, invités de Denis Coupin de la Table Ronde De nombreux membres du club de Pontoise de la Table Ronde ont répondu à notre invitation: ils étaient l6! Quelques épouses de rotariens nous font le plaisir de leur présence.

Le Président:

- informe les membres du club de l'accident survenu à W.Wagenaar; il s'es cassé la jambe et doit être opéré jeudi à la clinique Ste Marie.
 exprime sa satisfaction d'être allé représentérle club au gala du Rota-
- ract qui fut une soirée particulièrement brillante et réussie.
 rappelle qu'il faut encore trouver au moins 5 vélos pour notre opéra-
- tion en faveur de la maison pour handicapés.
- lit une carte de remerciements du Collège des Touleuses à qui le club a offert le transport en autocar d'une classe partant en voyage à Berli
- rappelle les prochaines réunions:
 - jeudi 24 novembre à 19h30 au siège: réunion préparatoire au voyage à la Convention Internationale(présence indispensable de tous les inscrits)
 - lundi 28 novembre après la réunion statutaire, comité des Sages.
 - mardi 29 novembre à 19h chez Jean Gourdet, réunion de la commission pour la formation d'un nouveau club.
 - mardi 6 décembre à 20h au Novotel réunion de la commissio de l'action internationale du District.

La soirée était consacrée à une conférence sur les possibilités d'intervention des pouvoirs publics en cas de dépôt de bilan. Après une introduction très claire du Procureur de la République, son ler Substitut, Mr Marin a, d'une manière remarquable exposé les avantages et les inconvénients de telle interventions. L'intérêt du sujet et la qualité du conférencier ont été très appréciés par le nombreux auditoire qui a écouté dans un silence presque parfait. Le débat qui a suivi a été mené de main de maître par Michel Mélé, a qui nous devons cette soirée très agréable.

Prochaine réunion le lundi 28 novembre à 19h30

(Nous recevons notre nouvel ami René Eschenlhor)